
 

 
 
１月８日（金），放送による任命式が行われました。 

令和３年の生徒会本部役員及び常任委員長，令和２年度後期学級委員の呼名 

に合わせて，各教室で起立し任命を受けました。見川中学校の代表として， 

それぞれの立場で，共によくなるために取り組んでいきましょう。 

 

生徒会長  佐藤 悠悟さん  
副会長   菅井 陽向さん   永井 鈴椛さん  
常任委員  関  陽人さん   松原 蓮さん   栗原 空さん   中野 鈴さん 
生活委員長 大高 瑛人さん   保健委員長 髙松 沙羅さん    体育委員長 佐藤 怜さん 
美化委員長 田中 咲さん    福祉委員長 佐々木 涼帆さん   図書委員長 高松 心音さん 

広報委員長 鳴尾 笑花さん   給食委員長 田添 実優さん    放送委員長 松本 美希さん 

 

学級委員 
１年生  南  祐太さん   荒井 夏帆さん    増田 蓮さん 林 乙和さん 

小川 瑞生さん   飯島 莉愛さん    浅野 由弥さん 金子 美結さん 
田口 琉太さん   檜山 紗季さん    荘司 琉生さん 大江 優嘉さん   

２年生  八木岡 魁さん   高橋 彩加さん    小野瀨 周さん 中澤 咲由姫さん 
野口 硫跳さん   馬越 心愛さん    杉野 一貴さん 芳賀 なつみさん 
戸井田 康希さん  青柳 咲來さん    村上 碧斗さん 齋藤 絢実さん 
久須見  柊さん   野中 美佑さん  

３年生  弓野 真輝さん   林 紅冴さん     廣木 真那斗さん 久保田 ひなのさん 
白土 陽翔さん   笹島 爽姫さん    伊藤 駿介さん 武田 愛梨さん 
藤島 寛基さん   上遠野 希貴さん   廣木 翔さん 坂場 花音さん  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 

「One-up」通信 

令和３年１月１４日（木） 

水戸市立見川中学校 

NO:１８（令和２年度） 

スローガン「団 結 －共によくなるために－」 

Hello! I am the new AET, Tiffany Hsueh. Please call me Ms. 

Tiffany or Tiffany-sensei. I am from California, and my 

hometown is near Disneyland. My favorite animals are dogs, 

quokkas, and red pandas. My hobbies are baking sweets and 

singing at karaoke. I also enjoy hiking and dancing, and I would 

like to hike Mt. Tsukuba this year. The coronavirus pandemic 

caused my delayed arrival to Mito, but I am excited to finally 

be here. Please don’t be shy and come talk to me anytime. For 

the remainder of this school year, I hope you will enjoy talking 

with me in English. Thank you! 

 

こんにちは！私は新しい AETのティファニー・シュエです。ティファニー先生と呼んでください。カリフ

ォルニアから来ました。地元はディズニーランドの近くです。好きな動物は犬とクオッカとレッサーパン

ダです。私の趣味はお菓子を焼くこととカラオケで歌うことです。ハイキングとダンスをするのも好きで、

今年は筑波山に登りたいです。コロナパンデミックの影響で水戸に着くのが遅くなりましたが、やっと水

戸に来て、ワクワクしています。恥ずかしがらないで、いつでも声を掛けてください。今年度も残りわず

かですが、私と英語で楽しく会話できるといいなと思います。よろしくお願いします! 



 


